

# *Grupo solidario alemán recorre sitios históricos y culturales en Cuba*



**Grupo solidario alemán**

Santa Clara, 5 ago (RHC) El grupo solidario alemán SJD-Die Falken (Los halcones) culminaron la víspera, una visita por sitios históricos y culturales de la central provincia cubana de Villa Clara.

Respaldado por la Juventud Socialista Obrera Alemana y sus miembros, promueven principalmente actividades con niños y jóvenes.

En su estancia en Villa Clara, desde el pasado 29 de julio, la comitiva visitó, entre otros sitios, el memorial Ernesto Che Guevara que guarda los restos del Che y sus compañeros de la guerrilla latinoamericana de Bolivia en 1967.

También se personaron en el monumento al descarrilamiento del Tren Blindado por las tropas del Che durante la batalla victoriosa en Santa Clara contra la dictadura de Fulgencio Batista a finales de 1958 del siglo pasado.

Departieron, además, con los integrantes de la compañía infantil El Principito, y recorrieron el Consejo Popular de Jibacoa en las inmediaciones del macizo montañoso del El Escambray.

Klaus Schlichting, fundador de este proyecto desde 2014 expresó a la prensa que en esta oportunidad volvieron a sentir emociones muy bellas y gran arraigo en el pueblo cubano, tanto en Villa Clara como en las provincias de La Habana, Pinar del Río y Matanzas.

Señaló que el propósito es sumar más miembros con vistas a que el proyecto siga vivo amparado por la amistad y la solidaridad con Cuba.

(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295589-grupo-solidario-aleman-recorre-sitios-historicos-y-culturales-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**